

PRELIMINAR

Hablar de Arámburu, Saldívar y Vázquez, sc, sus socios, abogados y personal que trabaja en el despacho es hablar de excelencia. Nada más al entrar en sus oficinas se respira lo que hemos encontrado en ellos: calidez, humanismo, preocupación por el otro, atención personalizada, tranquilidad y mucho profesionalismo.

Hallar el equilibrio entre ser abogados exitosos, que ganan asuntos complicados por sus conocimientos técnicos, y tener responsabilidad social, no es sencillo ni común. Ellos lo han logrado con creces. Las organizaciones de la sociedad civil, como Mexicanos Primero, siempre tenemos recursos limitados, por lo que encontrar sinergias con abogados que destinan no sólo ideas y conocimientos, sino esfuerzo y muchas horas de su tiempo a encontrar vías institucionales para lograr hacer de este país uno más justo, es una vía eficaz y, en ocasiones, la única forma para lograr nuestros objetivos.

Los asuntos que nos han llevado a conocerlos y a trabajar con ellos son asuntos por los que no cobraron; sin embargo, fueron atendidos con la misma dedicación, esmero, entusiasmo y lealtad a la causa como si les hubiéramos pagado grandes cantidades. En ese sentido, no sólo hemos



encontrado en el personal que labora en este despacho a buenos abogados, sino a buenos mexicanos y a grandes personas.

Arámburu, Saldívar y Vázquez nos otorga confianza como clientes de estar en las mejores manos: manos expertas y manos sensibles a las necesidades del cliente; manos que saben reaccionar adecuadamente ante los imprevistos y delicadas para tratar con los juzgadores; manos amables y a la vez firmes en la argumentación; manos que saben explicar en forma sencilla temas técnicamente complicados.

Es un privilegio presentar este libro que recopila los casos elegidos por ellos como los más significativos en sus diez años de existencia. Nos enorgullece y nos sentimos agradecidos de que una causa social como la nuestra forme parte de ellos.

Felicito a Arámburu, Saldívar y Vázquez, sc en su décimo aniversario y deseo que cumplan muchos años más.

Nosotros los necesitamos y México también.

CLAUDIO X. GONZÁLEZ GUAJARDO
Presidente de Mexicanos Primero